

KORAMIL

Patroli Gabungan Kodim Jayapura Jaga Keamanan Kota Pasca Pilkada Serentak 2024

Dony Numberi - PAPUA.KORAMIL.NET

Nov 28, 2024 - 14:49



Jayapura - Dalam rangka menciptakan situasi aman dan kondusif pasca pemungutan suara Pilkada serentak Tahun 2024, Kodim 1701/Jayapura melaksanakan Patroli gabungan di beberapa titik strategis Kota Jayapura yang melibatkan 22 personil Kodim 1701/Jayapura, Satrol Lantamal X Jayapura dan Satgas 131/BRS yang dipimpin oleh Pasi Ops Mayor Inf Siswanto, Kamis

(28/11/2024).

Dalam pelaksanaannya, Pasi Ops Kodim Jayapura Mayor Inf Siswanto memberikan imbauan kepada warga masyarakat untuk tetap menjaga situasi tetap aman dan kondusif, menghormati perbedaan pilihan, serta melaporkan apabila menemukan potensi gangguan keamanan atau tindakan mencurigakan pasca pemungutan suara.

"Kegiatan patroli ini menjadi salah satu bentuk implementasi dalam mewujudkan Pilkada yang aman dan damai di wilayah Kota Jayapura. Dengan harapan Kota Jayapura bisa menjadi barometer keamanan Pilkada serentak tahun 2024," tegasnya.

Dilakukannya patroli gabungan ini yang mana sesuai informasi terdapat sejumlah daerah rawan terjadinya gangguan saat usai penghitungan suara Pilkada serentak 2024 dan setelahnya.

"Kami berkomitmen Kodim 1701/Jayapura selalu hadir untuk memberikan rasa aman kepada warga masyarakat Kota Jayapura. Kami juga mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjaga suasana tetap aman dan kondusif usai pelaksanaan Pilkada Serentak 2024," imbuhnya.

Tugas kita adalah fokus pada lokasi yang betul-betul rawan terjadinya konflik yang disebabkan oleh pendung paslon yang fanatic. Sehingga kita bisa meminimalisir hal-hal yang tidak kita inginkan, jangan lengah, kita harus selalu siap siaga.

"TNI Polri akan terus bersinergi bersama Instansi terkait lainnya, untuk menjaga kondusifitas Kota Jayapura. Untuk diketahui, patroli gabungan akan terus dilakukan hingga selesai penghitungan suara resmi dan di umumkan paslon yang terpilih," tutupnya. (Redaksi Papua).